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Por el pleno 
de Coplaco 

NORTE 
*• En los próximos días se 
Pondrá en funcionamiento 
'a clínica de Guadalix de la 
"'erra. El edificio, completa
mente restaurado con es
tructura de dos plantas, es
ta ubicado en el mismo so
lar que ei viej0 centro asis-
íenciai. 

Como se recordará, en 
^adalix podría construir-
Se un centro comercial de 
salud tras los acuerdos de 
"arios pueblos cercanos 
~j~Miraflores, Guadalix, 
bustarviejo y Valdeman-
co~~ en ubicar en aquella lo
calidad un centro médico 
Que cubriera Jas necesida
des de dichos pueblos. 

Este acuerdo, mantenido 
P°r ios alcaldes de las locali
dades interesadas, será for
malizado ante la Adminis
tración Central, que, en úl-
Jl"io lugar, dará la respues
ta definitiva. 

* t/na biblioteca pública 
*e.rá inaugurada en los pró-
Ilmos días en la calle Cas
uales de Rascafría. La do-
lación, cedida por el Minis
terio de Cultura, cuenta con 
mas de 2.000 volúmenes de 
"¡verso contenido. El edifi-
Y°> que albergará el centro 
ae lectura, ha sido adaptado 
Hara tal fin con presupuesto 
a e ¡a Diputación por un im
porte de 300.000 pesetas. 

La sala contará con una 
^tensión de 80 metí os cua
cados, con plaza para cua
nta, lectores, atendidos 
v°r una bibliotecaria, que 
?n estos días ultima el cursi-
i n? formación a cargo de 
lQ Diputación Provincial. 

Por otra parte, se abrirá 
eí club de ancianos en Ras-
J*|jna, que, subvencionado 
P°'- la Caja de Ahorros y el 
ayuntamiento, se ubicará 
jto las antiguas aulas de 
^GB de la calle Cascajales. 

El nuevo local, con una 
^tensión de 80 metros cua
cados, tendrá cabida para 
'a totalidad de jubilados de 
ta __ localidad, estimados en 
"«as de 150. 

El nuevo hogar contará 
con sala para juegos, sala 
ae televisión y mini-bar. La 
gestión del centro correrá a 
^argo de una dirección en-
Jj'e los jubilados. 
' Más de 66 millones de pe-
Setas invertirá el Ayunta
miento de Colmenar Viejo 
?.n la urbanización de 24 ca-
t tes de la localidad. Las 
obras, acordadas en el últi
mo pleno extraordinario, 
c°menzarán en los próxi
mos meses. También dará 
comienzo otra fase aproba
ba Por la corporación, en la 
Que se invertirán 90 millo-
nes en la urbanización de 
otras 22 calles. 

APROBAD 
PARALA 
DEL VALL 

En el pleno celebrado por 
Coplaco el pasado día 19 de ju
lio se acordó aprobar el pro
yecto de presa presentado por 
la cooperativa Arcángel San 
Gabriel, de la Cadena SER, en 
la zona denominada Valle de 
los Abedules, dentro del térmi
no de Bustarviejo. La capaci
dad del embalse está prevista 
para abastecer 720 viviendas 
en los polígonos 3, 4, 6 y 7. 
Según fuentes del organismo 
citado, no hay, de momento, 
concesión de licencia de obras, 
«ya que la tramitación del ex
pediente es lenta». 

Por su parte, el servicio de 
urbanismo de la Diputación 
Provincial informó sobre el 
proyecto en el sentido de que 
«debía demorarse al no haber
se estudiado temas como las re
percusiones sobre el medio fí
sico». 

Al hecho hay que añadir el 
que el proyecto prevea abaste
cer de agua a 720 viviendas 
cuando la intención de los coo
perativistas, según las declara
ciones realizadas a CISNEROS 
por el presidente José Coleto, 
«es construir sólo 300 viviendas 
en los polígonos 6 y 7». 

«Estos polígonos —en opi
nión del señor Coleto— son 
una parte mínima del valle y 
totalmente improductivos.» La 
demora de casi quince años 
que lleva la urbanización es 
«porque hay intereses en des
virtuar todo y hacer demago
gia. El que no se pueda urbani
zar ni el 25 por 100 del terreno 

Tiene capacidad para abastecer a los 
habitantes de 720 viviendas 

Este es el valle de Bustarviejo, donde se quieren ubicar las viviendas de la cooperativa Arcángel San 
Gabriel 

sus propietarios. Los campistas 
se abastecen en un pueblo mu
cho más próximo: Miraflores. 

En opinión del servicio de 
urbanismo de la Diputación 
Provincial, «hay razones muy 
serias para creer que esa ubica
ción no es correcta. La reduc
ción de las normas subsidiarias 
de Bustarviejo es la que puede 
garantizar que todos los intere
ses de los implicados en este 
tema encuentren un punto de 
equilibrio». 

La necesidad de conservar 
el valle como patrimonio de to
dos se justifica «precisamente 
porque es lo más bonito y no 
pueden privatizarse las mejo
res zonas. Por otro lado, la coo
perativa no ha cumplido las 
condiciones y el terreno puede 
revertir al Ayuntamiento. 
Además, climatológicamente 
es invivible y el emplazamien
to del pueblo más abajo, no es 
casual. Los abedules que se lo
calizan en este valle —los más 
septentrionales de la provin
cia— señalan una región fría y 
húmeda. «Las numerosas pen
dientes del terreno, la instala
ción de la presa y consiguiente 
depuradora, señalada por 
Coplaco, elevarían a más de 
2.000 pesetas/metro cuadrado 
los costes de la urbanización.» 

supone, por nuestra parte, un 
respeto a la naturaleza». 

«POCAS LUCES» 

«La idiosincrasia de este pue
blo serrano, muy anclado en 
sus métodos y sistemas de vida, 
es lo que está demorando la ur
banización. Hay gente que en
tiende que el colectivo nuestro 
es bueno para ellos y si 
—creo— tuvieran un poco más 
de luces, lo entenderían mejor.» 

Las propuestas alternativas 
ofrecidas en su día en el térmi
no de Navaluenga a los coope
rativistas y cuyos plazos de 
cambio de calificación urbana 
incumplió el Ayuntamiento, 
son, según el señor Cotelo, «te
rrenos infames, donde hay que 
gastarse 2.000 pesetas por metro 
cuadrado para urbanizar. Ade
más es una zona feísima, horro
rosa». «Los cooperativistas sa
ben que el proyecto del valle 
tiene que salir porque tienen 
derecho a ello. La radio no ha 
dicho la última palabra, y que 
conste que no es una amenaza.» 

EL VALLE 
DE LOS ABEDULES 

El proyecto de urbanización 
del Valle de los Abedules data 
de 1970, en que un representan
te del Ayuntamiento de Bustar
viejo y otro de la cooperativa 
firman la escritura de compra
venta (ver CISNEROS número 
116). A partir de entonces nu
merosos vecinos se manifesta
ron en contra de la zona resi
dencial, ya que causaría, por su 
enclavamiento, graves proble
mas ecológicos en una zona 
tradicionalmente agrícola y ga
nadera. En el aspecto paisajísti
co, el valle constituye el mayor 
atractivo de Bustarviejo, a pe
sar de que numerosas construc
ciones ilegales nacen f recuente-
m e n t e , s i n q u e e l 
Ayuntamiento haga nada por 
impedirlo. 

Poco antes de la temporada 
estival, se instaló un camping 
que, dada la distancia que le 
separa de Bustarviejo —unos 
siete kilómetros— no está 
aprotando ingresos más que a 

Según el estudio 
realizado 
a petición 

del Ayuntamiento 

Según una reciente encuesta 
realizada en San Sebastián de 
los Reyes, la mayor parte de 
los vecinos considera la gestión 
del actual Ayuntamiento me
jor que la de los anteriores. Sin 
embargo, varias críticas a la 
actual Corporación se recogen 
en el informe. 

El estudio, que recoge un 
completo informe de pobla
ción, edad, nivel de formación, 
trabajo, equipamiento de vi
viendas, integración en el mu
nicipio y la problemática mu
nicipal, fue realizado por la 
empresa ICSA el pasado mes 
de junio con una muestra de 
560 personas. 

La población de San Sebas
tián de los Reyes, debido a la 
gran presión inmigratoria de 
años anteriores, está formada 
por vecinos de las regiones de 
Madrid, Castilla y Extremadu
ra, fundamentalmente. 

Sin embargo, del estudio se 
desprende que la mayor parte 
de ellos se encuentran plena
mente integrados, ya que más 
del 80 por 100 poseen vivienda 
propia en la localidad y más 
del 85 por 100 de los encuesta-
dos se manifiestan contentos 
de vivir en San Sebastián . 

El mayor número de habi
tantes del censo comprende 

LOS VECINOS DE SAN SEBASTIAN, 
SATISFECHOS 
DE LA GESTIÓN MUNICIPAL 
edades de veintiséis a cuarenta 
y cinco años, de los que son 
universitarios una minoría, 
aunque el 40 por 100 tiene es
tudios de grado medio, y más 
del 84 por 100 son analfabetos, 
que trabajan fundamental
mente en profesiones no cuali
ficadas, y hay un gran índice 
de amas de casa en la pobla
ción femenina. Según datos del 
informe, la actual población 

activa en paro se puede esti
mar próxima al 10 por 100. 

NECESIDADES 

A pesar de que la mayor 
parte de los encuestados se ma
nifiesta favorable a la actual 
gestión municipal, del estudio 
se desprenden varias críticas 
encaminadas a una mejora en 
los servicios del Ayuntamien-

El informe recoge un detallado estudio sobre las características del 
. municipio 

to. A los vecinos les gustaría 
más frecuencia en la limpieza 
de sus calles, puntualidad en la 
recogida de basuras, mejor pa
vimentación, instalación de 
más focos de luz en la vía pú
blica, mayor número de apar
camientos, mejor señalización 
del tráfico, aumento del núme
ro de mercados, mayor control 
e inspección en la calidad de 
los productos y promoción de 
actividades culturales. 

Asimismo consideran escaso 
el número de parques y jardi
nes, aunque para estos mismos 
los existentes están bien cuida
dos y, en opinión de los veci
nos de San Sebastián de los 
Reyes, deberían existir más co
legios, y más del 95 por 100 de 
los encuestados consideran ne
cesario un ambulatorio, ya que 
los servicios médicos del actual 
consultorio son bastantes defi
cientes. Más del 77 por 100 
consideran molesto el ruido de 
los aviones, dada la proximi
dad al aeropuerto de Barajas. 

Este estudio, encargado por 
el Ayuntamiento a la empresa 
de encuestas, tiene como objeto 
el conocimiento de la opinión 
de los vecinos para mejorar los 
servicios„y solicitar de la Ad
ministración Central las medi
das necesarias para corregir las 
actuales deficiencias. 
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NORTE 
• Un óleo tabla de 16 por 11 
centímetros, retrato de do
ña Juana de Austria, her
mana de Felipe II y funda
dora de las Hermanas Des
calzas Reales, fue robado el 
domingo día 10, sobre las 
diecisiete horas, del monas
terio de San Lorenzo de El 
Escorial. Momentos después 
de advertirse la sustracción 
fue encontrado el marco de
trás de una puerta cercana 
a la dependencia donde es
taba colgado el cuadro. Pese 
a los traoajos realizados por 
los investigadores, hasta el 
momento no se ha podido 
localizar al ladrón ni se sos
pecha de quién puede ser el 
mismo. 

• El cuadro robado es atri
buido a Tiziano, aunque 
otros dicen que fue hecho 
por Sánchez Coello; estaba 
expuesto al público en el pa
lacio, en las habitaciones de 
la infanta Clara Eugenia, 

cuyas dependencias tienen 
acceso directo al altat ma
yor de la basílica. La sus
tracción o desaparición fue 
descubierta por un emplea
do-guía del Patrimonio Na
cional (Real Casa), aproxi
madamente a las cinco de la 
tarde, cuando acompañaba 
a un grupo de turistas que 
visitaban palacio; el em
pleado comunicó rápida
mente el suceso al conserje, 
el cual dio la alarma tocan
do un pito y ordenando ce
rrar las puertas de las dis
tintas dependencias de 
palacio. 

• El domingo visitaron el 
monasterio más de cinco 
mil quinientas personas, lo 
cual, posiblemente, facilita
ría a que el ladrón pudiese 
fácilmente evadir la vigi
lancia de los empleados, ya 
que a la salida de esta habi
tación existe una gran es
trechez, por lo que los visi
tantes forman una especie 
de €cuello de botella*. Es 
'muy probable que él ladrón 
arrancase él cuadro violen
tando los agarres metálicos 
que lo sostenían a la pared, 
contando con la colabora
ción de otros sujetos que 
ocultaron al autor material. 
Posteriormente, el ladrón o 
ladrones quitaron el marco 
que rodeaba la pintura y le 
tiraron detrás de una puer
ta próxima. 

La Guardia Civil se ha 
hecho cargo de las investi
gaciones ael caso, y ha pro
cedido a examinar las posi-

I bles huellas dactilares aeja-
I das por los ladrones j¡n el 
\marco abandonado. ' , 

Los chalés son el tipo de vivienda más característico de Cercedilla 

Enrique Espinosa, alcalde, ante la próxima entrada en vigor de las nuevas normas de 
planeamiento 

«CONSERVAREMOS CERCEDILLA COMO 
UN MUNICIPIO RESIDENCIAL» 
«Es difícil que un alcalde pueda 
estar satisfecho de una gestión 
de casi cuatro años de vida de 
Ayuntamientos democráticos. 
Yo diría que para Cercedilla no 

ha sido lo suficiente, pero 
tampoco me encuentro 

insatisfecho», ha manifestado a 
CISNEROS Enrique Espinosa, 

alcalde de Cercedilla 
Durante la entrevista, el al

calde hizo balance de su ges
tión e indicó que en materia 
cultural «se hace y desarrolla 
con una gran publicidad la Se
mana Cultural, que este año ha 
estado dedicada a Luis Rosales. 
Creo que eso no es toda la cul
tura que nosotros preconiza
mos y necesitamos un plan cul
tural». 

En materia de urbanismo 
—añadió el alcalde—, «se están 
terminando de redactar las 
nuevas normas subsidarias y 
complementarias de planea
miento con rango de plan ge
neral, que entrará en vigor a 
principios del año próximo, 
donde se recoge el conservar a 
Cercedilla como todos quieren 
o como desean una mayoría, 
un Cercedilla residencial de 
viviendas unifamiliares aisla
das, sin bloques, sin alturas y 
sin grandes densidades ni vo
lúmenes, en una palabra: va
mos a parcelas mínimas de 500 
metros y en las zonas de seca
no y suelo rústico, que es don
de se puede construir, según la 
ley del Suelo, a parcela míni-
ma de 20.000 m e t r o s 
cuadrados». 

Enrique Espinosa, alcalde de Cercedilla 

En materia educativa, el se
ñor Espinosa manifestó que 
«está siendo un año de gran 
importancia, puesto que hemos 
solucionado, a nivel de EGB, 
con la nueva inauguración de 
un centro para 620 alumnos, 
que con el centro que tienen 
las Escolapias para otros 420 
alumnos, tenemos un volumen 
de 1.040 plazas escolares en 
EGB. Estamos a punto de ter
minar, y esperamos que a fina
les de diciembre nos sea entre
gado el nuevo centro de for
mación profesional comarcal, 
que empezará a funcionar a 
comienzos del próximo curso. 

Ayuntamiento 
de 

San Agustín de Guadalix 
(Madrid) 

, Edicto 
En cumplimiento de las disposiciones vigentes, en las dependencias 

de este Ayuntamiento se hallan expuestas al público las normas 
complementarias y subsidiarias, confeccionadas para este término 
municipal y aprobadas en sesión ordinaria celebrada por el pleno el día 
30 de septiembre de 1982, durante el plazo de treinta dfas siguientes 
a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial de la Provincia», 
al objeto de que puedan ser examinadas por quienes así lo estimen 
conveniene y exponer, por escrito, cuantas observaciones o reclama
ciones consideren oportunas. 

San Agustín de Guadalix, a 6 de octubre de 1982.— El alcalde. 

Una ambición de la Delega
ción de Educación del Ayunta
miento es llegar a tener, dada 
la situación de Cercedilla, un 
apartado de BUP en la locali
dad, e incluso con las posibili
dades de que Los Molinos y 
Navacerrada acudieran a esas 
aulas. Pero también es verdad 
que Cercedilla no quiere ser 
egoísta y que sí, efectivamente, 
se va a hacer un instituto en 
Guadarrama, Cercedilla lo 
aceptaría, porque no queremos 
tener todos los servicios a costa 
de que los demás no tengan 
ninguno». 

INFRAESTRUCTURA 
El alcalde continuó indican

do que en materia de infraes
tructura se «han pavimentado 
18 calles, entre ellas el Camino 
Viejo de El Escorial, que es 
una vía de gran importancia. 
Vamos a pavimentar —se to
mó el acuerdo en el último ple
no— una zona del casco anti
guo en torno a la parroquia de 
San Sebastián. Este año, y con 
posibilidad de terminar con ra
pidez, haremos unas obras de 
captación de aguas para recibir 
las aguas del deshielo de Siete 
Picos en río Pradillo. Tenemos 
el expediente terminado, esta
mos en fase de publicación y 
esperamos que la fase de adju
dicación sea dentro de 15 ó 20 
días. Una obra que va a solu
cionar un problema no sola
mente por el mejor abasteci
miento de aguas, sino por la 
mayor calidad de agua, ya que 
recogerá las aguas del deshielo 
y manantiales del circo de Sie
te Picos. 

«La mayoría de los 
vecinos son 

partidarios de que 
haya viviendas 

unifamiliares aisladas 
y no bloques ni 
grandes alturas» 

En materia deportiva, el se
ñor Espinosa no estaba com
pletamente satisfecho e indico 
que «es un programa que que ' 
remos afrontar con mayo 
energía, ya que se nos ha daa 
una publicidad absurda. »e 
mos practicado un deporte có
modo y fácil, que ha sido e* 
fútbol y hemos sembrado u" 
campo de hierba con la a/"*;!, 
de la Federación Española ae 
Fútbol, con motivo de la.ceie-
bración de los Mundial*»-
También hemos contratado u» 
profesor de educación flsic 
para los colegios, pero creo q« 
esto no es suficiente; entiena 
que el deporte en un municipi 
tiene un gran interés para w> 
dos. Tenemos unas instalacio
nes mínimas y necesitamos j \ 
pabellón cubierto, dadas las ca
racterísticas de Cercedilla- ty 
mismo tiempo, tenemos la. ijf" 
cesidad de crear otras instala
ciones más útiles, como so* 
pistas de atletismo, pistas pon' 
deportivas descubiertas, Q"6,, 
alguna manera vamos a solu
cionar con la Escuela de r° 
mación Profesional y sus insta
laciones secundarias, c o m ° J j -
su pista polideportiva y el £'";[ 
nasio cubierto del grupo esc 
lar que tenemos en la actúa 
dad, donde hemos habilitado, 
con dinero municipal, ol 

f imnasio y donde querem 
acer algunas pistas más». 

CLUB DE ANCIANOS 
«En términos generales 

—añadió el alcalde— han sido 
tres años y medio de gestión ae 
una gran importancia, y cE?r 
que lo reconoce el pueblo.»Je
tamos haciendo y, también 
dentro de este ejercicio, vam° 
a inaugurar un club de anCia¿ 
nos. La tercera edad en es 
pueblo estaba abandonada, co
mo en la mayor parte de ello • 
Es un club de ancianos a°n<L 
se van a invertir seis miU°n 

de pesetas en mobiliario y 
acondicionamiento del local a 
las antiguas escuelas m u n ' c S ~ ' 
les y va a solucionar el P roD ' 
ma de unas doscientas P e r s ' 
ñas, que en este pueblo pasa 
de setenta años. 
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Se distribuirá en todos los colegios 

EL CENTRO DE SALUD DE ARAN JUEZ 
EDITA SU «GUIA DE PRIMEROS AUXILIOS» 

El Centro Municipal de Sa
lud de Aranjuez, dependien
te de la concejalía de Sanidad 
de dicho Ayuntamiento, ha 
presentado a lo largo de esta 
semana la «Guía de primeros 
auxilios» en los colegios de la 
población. Esta guía ha sido 
elaborada por los Servicios 
de Salud Pública de la Dipu
tación Provincial de Madrid, 
en colaboración con el Cen
tro Municipal de Salud de 
Aranjuez. 

En la guía, realizada con 
ilustraciones a todo color y 
en papel satinado, se dan re
medios básicos para un total 
de 30 casos distintos de acci
dentes. Las sencillas ilustra
ciones con que se comple
menta la guía en cada uno de 
los casos ayudan visualmente 
a la mejor comprensión de 
cómo se pueden producir es
tos 30 casos de accidentes y 
cuál es su remedio más inme
diato. La guía está elaborada 
pensando en la población in
fantil, pero sin olvidar tam
poco su utilidad en la pobla
ción adulta. 

El Centro Municipal de Sa
lud comenzó en los primeros 
días de la semana a presen
tarla en los colegios a los pro-

B El asociacionismo es 
uno de los «deportes» más 
extendidos en Aranjuez, 
municipio de 36.000 habi
tantes, en el que hay aso
ciaciones —más de 40— 
para todos los gustos. 

Las entidades de carác
ter cultural son las más 
abundantes, destacando 
las dedicadas a estudios 
históricos, cine, teatro, to-
Tos, flamenco y literatura. 
En segundo lugar figuran, 
P°r su importancia, las 
asociaciones deportivas; 
unas, fervientes seguido
ras del equipo local, actual 
líder, y otras, que centran 
sus actividades en la caza 
V el ajedrez. 

La situación social o fí-
stca de muchos vecinos dio 
lugar a la creación de en
tidades como la dedicada a 
jps afectados por el aceite 
ae colza, así como las de 
minusválidos, sordomudos 
V mutilados. 

Tampoco podían faltar 
'as asociaciones ecológicas 
—<:omo el Colectivo Ecolo
gista Ribereño*— y ciuda
danas, en este último caso 
destacando las de amas de 
casa de Aranjuez. Asimis
mo ocupan un lugar des
tacado las asociaciones de 
Padres de alumnos, inte-
Qradas en los distintos co
legios del municipio. 

Resulta evidente, pues, 
la voluntad de trabajar en 
conjunto de los vecinos de 
Aranjuez, de lo que es 
buena prueba este elevado 
número de asociaciones. 
•• A propuesta del minis
tro de Obras Públicas y 
Urbanismo, Luis Ortiz, el 
Consejo de Ministros 
aProbo en su última reu
nían un acuerdo por el que 
se autoriza a utilizar el 
sistema de contratación 
directa de las obras de ur
banización de 75 viviendas 
en Fuentidueña de Tajo, al 
amparo del artículo 12 de 
la ley 44/81, de 26 de di
ciembre. Con este acuerdo 
se da un paso más en la 
construcción de estas vi
viendas sociales, intensa
mente demandadas por la 
Corporación Municipal y 
los vecinos del pueblo. Co
mo ya se sabe, en esta lo
calidad existen numerosas 
familias residiendo en -
cuevas excavadas en los 
cerros'. 

El instituto de Aranjuez es uno de los centros donde se impartirán charlas divulgativas en torno al 
contenido de la Guía 

fesores, alumnos, etc. Tam
bién se han efectuado char
las-coloquios sobre la aplica
ción de la guía cara a su di
vulgación en el pueblo. Entre 
los casos que se contemplan 
se han desarrollado con espe
cial atención los referentes a 

los accidentes más usuales en 
el hogar, tales como lesiones 
producidas por productos 
químicos o punzantes, pica
duras, intoxicaciones y enve
nenamientos, electrocutacio-
nes, mordeduras de animal 
doméstico y quemaduras. 

Estas realizaciones se in
cluyen en el plan de acción 
del Centro Municipal de Sa
lud de Aranjuez, cuya poten
ciación está llevando a cabo 
el concejal delegado Joaquín 
Rivera. 

^ce 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
SERVICIO DE INFRAESTRUCTURAS 

TERRITORIALES 

INGENIERO SUPERIOR 
• Experiencia profesional: 10 años mínimo. 
• Experiencia práctica en Planificación Energética. 
• Contrato administrativo de un año improrrogable. 

INGENIERO DE CAMINOS 
• Experiencia profesional: 5 años mínimo. 
• Experiencia profesional en Proyecto y Dirección de Obras de 

Infraestructuras Básicas de Urbanización. Se valorará experien
cia en temas urbanísticos. 

• Contrato administrativo de un año improrrogable. 

INGENIERO DE CAMINOS 
• Experiencia profesional: 10 años mínimo. 
• Experiencia práctica en Planificación de Recursos Hidráulicos y 

Obras Hidráulicas. 
• Contrato administrativo de un año improrrogable. 

APAREJADOR O ARQUITECTO 
TÉCNICO 

• Experiencia profesional: 5 años mínimo. 
• Experiencia práctica en Proyecto y Dirección de Obras de Edifi

cación (nueva planta y reforma y consolidación) y Urbanización. 
• Contrato administrativo de un año improrrogable. 

DELINEANTE PROYECTISTA 
• Experiencia profesional: 10 años mínimo. 
• Experiencia práctica en trabajos de fotogrametría, organización 

de archivos y dirección de trabajos de delineación. 
• Contrato administrativo por un año improrrogable. 

Presentación de documentación: Servicio de Infraestructuras Terri
toriales. Edificio La Caixa. Paseo de la Castellana, 51, 4.°, de 9 a 

14 horas, hasta el día 3 de noviembre 

(Reí.» M-1.712.611) 

DIPUTACIÓN DE MADRID 4 
En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 15 de los corrientes 

se inserta anuncio para contratar mediante subasta las obras de 
mejora y refuerzo de calzada en el C. V. 78, de Villanueva de 
Perales a Villamanta, p. km. 0,000 al 3,150. 

El precio tipo de la subasta es de 7.376.279 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones hasta las doce horas del día 27 de 
octubre de 1982 en la sección de fomento de la Corporación, 
paseo de la Castellana, 51, 4.a planta. La Caixa, previo depósito 
en concepto de fianza provisional de 140.644 pesetas. 

Madrid, 19 de octubre de 1982.— El secretario, Fernando 
Albasanz. 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 19 de los corrientes 

se inserta anuncio para contratar mediante subasta las obras de 
mejora de calzada en el C.V. 36, de Manzanares el Real a Cerceda, 
por El Boalo a Mataelpino, P. kms. 1,540 al 4,540. 

El precio tipo de la subasta es de 5.073.001 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones, hasta las doce horas del día 30 de 
octubre de 1982, en la sección de fomento de la Corporación, 
paseo de la Castellana, 51, planta 4.*, La Caixa, previo depósito 
en concepto de fianza provisional de 106.095 pesetas. 

Madrid, 19 de octubre de 1982.— El secretario, Fernando 
Albasanz. 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 15 de los corrientes 

se inserta anuncio para contratar mediante subasta las obras de 
mejora de calzada y doble tratamiento en el C.V. 94, de Torres de 
la Alameda, p. km. 24 de la N-211, de Loeches a Campo Real. 

El precio tipo de la subasta es de 8.345.849 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones hasta las doce horas del día 27 de 
octubre de 1982 en la sección de fomento de la Corporación, 
paseo de la Castellana 51, 4.a planta. La Caixa, previo depósito, 
en concepto de fianza provisional, de 155.187 pesetas. 

Madrid, 19 de octubre de 1982.— El secretario, Fernando 
Albasanz. 


